

## **Les phénomènes qui, d'après les annales de l'histoire, ont survenu au moment de la naissance du très vénéré Mohammad (SA) - 15 /Mar/ 2009**

Au bienheureux jour anniversaire de la naissance du Grand Prophète de l'Islam – que la paix divine soit avec lui et ses descendants – et de l'Imam Jaafar Sadiq – béni soit-il – l'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique a reçu, le dimanche 15 mars, en audience les présidents des trois pouvoirs, le président du Conseil du discernement du bien de l'Ordre, les responsables de l'Ordre islamique, les invités participant à la Conférence internationale de l'Unité islamique, les ambassadeurs des pays musulmans à Téhéran ainsi qu'un grand nombre de personnes issues de différentes couches de la société. Le Guide suprême de la Révolution islamique a qualifié la naissance du Grand Prophète de l'Islam, le très vénéré Mohammad – que la paix divine soit avec lui et ses descendants – de tournant décisif sur le chemin de l'Humanité entière. « Le plus grand et le plus important devoir qui incombe aux adeptes du Prophète de l'Islam – que la paix divine soit avec lui et ses descendants – notamment aux hommes politiques, aux oulémas, aux intellectuelles et à tous ceux, qui influent sur l'Umma islamique, consiste à s'atteler corps et âme à la réalisation de l'unité islamique et à combattre les facteurs divisionnistes. », a souligné l'Honorable Ayatollah Khamenei.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a présenté, lors de cette rencontre, ses félicitations à l'occasion du bienheureux jour anniversaire de la naissance du Grand Prophète de l'Islam – que la paix divine soit avec lui et ses descendants – et de l'Imam Jaafar Sadiq – béni soit-il – avant d'évoquer le rôle déterminant de la naissance du Prophète de l'Islam sur le chemin de l'Humanité, et aussi la survenance des événements significatifs au moment de la naissance du Messager de Dieu. « Les phénomènes qui, d'après les annales de l'histoire, ont survenu au moment de la naissance du très vénéré Mohammad (SA), sont en effet des signes symboliques de la véracité de cette naissance, sonnante le glas de l'associationnisme, de l'impunité, du matérialisme, de la tyrannie, de l'insoumission envers le Tout-Puissant dans le monde entier. », a réitéré l'Honorable Ayatollah Khamenei. « Quoique la guidance du Grand Prophète – que la paix divine soit avec lui et ses descendants – n'ait pas encore englobé toute l'Humanité, ce flambeau toujours plus lumineux que jamais, conduira progressivement les hommes vers la source même de la guidance et illuminera enfin le monde entier. », a-t-il ajouté. Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Humanité entière a bénéficié de cette manne qu'est la naissance du Messager de Dieu. Il a ensuite tenu à souligner l'impératif de l'esprit de responsabilité de l'Umma islamique envers cet immense bienfait. « Un des devoirs primordiaux des musulmans envers cette manne divine est de travailler concrètement pour instaurer l'unité et d'agir au-delà et en deçà du verbe sur ce

chemin. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique avant de préciser : « Exercer l'unité et vaincre les éléments divisionnistes nécessitent un grand effort puisque c'est à travers une telle unité que de nombreux problèmes du monde de l'Islam seront réglés et que l'Umma islamique saura trouver son chemin vers les cœurs. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué, plus loin dans ses propos, le statut des musulmans et des pays islamiques ainsi que les motivations des puissances hégémoniques et leur malveillance visant à asservir l'Umma. « L'unique voie, a-t-il précisé, à confronter une telle malveillance flagrante et tyrannique est l'unité dans la conduite. »

En référence aux facteurs divisionnistes chez les musulmans, le Guide suprême de la Révolution islamique en a cité le facteur inhérent et celui du dogmatisme. « La foi en les bases et les principes idéologiques est louable ; nonobstant une telle conviction ne devra pas aller au-delà des frontières de confirmation pour arriver aux frontières de déni, conjugué à l'hostilité et à l'inimitié. », a-t-il constaté. L'Honorable Ayatollah Khamenei a tenu à rappeler qu'il incombait aux chiites comme aux sunnites de s'employer pour préserver le respect des idées et des convictions. « Il n'y a pas de problème de discuter et de débattre sur des convictions et des idées, durant des séances scientifiques, mais ces discussions d'ordre scientifique ne devons pas se muter en des médisances au niveau de l'opinion publique. », a-t-il renchéri. Aux yeux du Guide suprême de la Révolution islamique, les démarches divisionnistes des ennemis de l'Islam et des puissances hégémoniques constituent le facteur exogène de discorde parmi les musulmans. « Que les musulmans restent très vigilants et conscients face aux complots divisionnistes des ennemis afin qu'ils ne s'enlisent pas dans leurs machinations. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique avant de constater : « Malheureusement, dans certaines circonstances, un nombre des musulmans ou des pays islamiques sont instrumentalisés par les ennemis pour semer la discorde. »

L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite rappelé la victoire de la Résistance islamique dans la guerre de 33 jours au Liban et dans celle de 22 jours à Gaza. « Il faut tirer de leçons de ces deux événements, car au lendemain de la grandiose et brillante victoire des jeunes croyants libanais et palestiniens face à l'armée suréquipée et sophistiquée du régime sioniste et de l'entente qui s'était créée entre les musulmans, les ennemis au Liban ont mis en avant la question chiite et sunnite, et en Palestine, ils ont parlé de l'ethnicité et de l'arabité afin d'empêcher que la douce saveur de l'entente, due à ces glorieuses victoires persiste. », a

souligné le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter : « L'affaire palestinienne est une question islamique et elle n'a pas de rapport avec l'arabe et non-arabe. Si, dans les affaires concernant le monde de l'Islam, la question de l'ethnicité est abordée, ce sera le plus grand facteur de division qui émergera. »

« Dans ces circonstances, le devoir initial des hommes politiques, des responsables et des dirigeants des pays islamiques est d'empêcher les ennemis de réaliser leurs complots. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique avant de préciser : « Nous ne nous tromperons pas dans l'identification du facteur principal et si un cri sort de l'intérieur de l'Umma islamique, nous saurons que ce cri est en rapport avec les puissances arrogantes ; par conséquent il incombe aux responsables des pays islamiques de rester vigilants. »

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, il revient aux oulémas, aux intellectuels et aux personnalités influentes du monde de l'Islam de combattre la discorde parmi les musulmans, et l'identification des éléments principaux de cette discorde revêt une importance primordiale.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite rendu hommage au souvenir de l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – et il a rappelé : Que Dieu bénisse l'âme de l'Imam Khomeiny, celui qui en lançant à l'ère contemporaine, la devise de l'unité, appela les musulmans à s'unir.

Au terme de cette audience, un nombre des invités participants à la 22<sup>ème</sup> édition de la Conférence internationale de l'unité islamique ont eu une entrevue avec l'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique. Le président Ahmadinejad a eu une intervention lors de cette rencontre et tout en présentant ses félicitations à l'occasion du bienheureux jour anniversaire de la naissance du Grand Prophète de l'Islam – que la paix divine soit avec lui et ses descendants – et de l'Imam Jaafar Sadiq – béni soit-il –, il a évoqué la propagation en pleine croissance de l'appel du Prophète de l'Islam et de l'éveil islamique dans le monde entier. « Nous sommes à présent témoins, partout dans le monde, du renforcement grandissant de



دفتر مقام معظم رهبری  
www.leader.ir

---

l'esprit de justice, de bienfaisance, du soutien aux opprimés et de la résistance face aux oppresseurs », a souligné le président Ahmadinejad. « Le secret de la victoire des musulmans réside dans la foi, la résistance, l'unité du verbe et l'attachement à la ligne de l'Imamat et de la *vélayat*. », a réaffirmé le président Mahmoud Ahmadinejad.